

Gott ist schön

Judentum, Christentum und Islam
begegnen sich in der Kunst
der Kalligraphie

Ausstellung
von Shahid Alam



10. Oktober bis 5. November 2021
Ehemalige Karmelitenkirche

Karmeliterstraße 1, 80331 München (U- und S-Bahn Karlsplatz, Tram Lenbachplatz)
Öffnungszeiten: Mittwoch bis Sonntag, 12 bis 18 Uhr, Eintritt frei



Veranstalter: Fachbereich Dialog der Religionen und Abteilung Weltkirche
im Erzbischöflichen Ordinariat München, Domberg-Akademie,
missio - Internationales Katholisches Missionswerk KdÖR

Kooperationspartner: Münchner Forum für Islam e.V., Freunde Abrahams e.V.

Mit finanzieller Unterstützung der Katholischen Erwachsenenbildung
München und Freising e.V.



Verantwortlich: Fachbereich Dialog der Religionen; Realisation des Produkts in Zusammenarbeit mit der
Stabsstelle Kommunikation, Medienmanagement; Bildnachweis: Shahid Alam (Prisma Color, Aachen)
Papier: enviro®ahead, hergestellt aus 100 % Altpapier, FSC®-zertifiziert
Die Kompensation der CO₂-Emissionen erfolgt über Klimaschutzprojekte
des kirchlichen Kompensationsfonds Klima-Kollekte gGmbH
UID-Nummer: DE811510756



ERZDIÖZESE MÜNCHEN
UND FREISING